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틆动医疗创新服务将

落地长三角

!行动"

!长三角城市群医院协同发展战

略联盟 " 日前与腾讯签署合作协议 #

双方将以云计算 $ 大数据 $ 人工智

能等新一代信息通信技术为支撑 #

共同建设长三角地区 !互联网#医联

体 "%

!长三角城市群医院协同发展战

略联盟" 由上海市第一人民医院 $ 江

苏省人民医院 $ 헣江省人民医院 $ 安

徽省立医院率先发起成立 # 是长三角

地区唯一的跨区域医疗机构合作组织%

通过此次合作 # 各方将共同构建覆盖

诊前$ 诊中$ 诊后的线上线下一体化

医疗服务模式 # 加快实现长三角地区

医疗资源上下贯通 $ 信息互通共享 $

业务高效协同# 共同打造互联网#医疗

健康的创新示范项目%

人工智能的加入 # 将进一步提升

长三角地区的医疗服务水平 # 使其均

衡化发展% 以腾讯首款应用于医疗领

域的人工智能产品 !腾讯觅影" 为例#

利用人工智能医学影像分析 # !腾讯

觅影" 目前已实现辅助医生筛查食管

癌$ 럎结节$ 쳇尿病视网膜病变等疾

病# 并通过临床病历分析辅助医生对

$%% 多种疾病风险进行识别预测 % 通

过这一技术的应用 # 长三角地区 !互

联网#医联体" 的医疗协同能力和医疗

资源利用率有望得到提升 # 让更多群

众能分享优质医疗服务%

!쮼路"

캴来 # 无卡就医 # 以及利用微信

实现门诊 $ 벱诊和住院的双向转诊 #

짵至远程会诊 $ 处方流转 $ 商保报销

等移动医疗服务新体验都将逐步在长

三角地区落地%

长三角城市群医院协同发展战略

联盟表示 # !互联网#医联体 " 的建

立# 将助推长三角地区医疗健康事业

打破传统的供需模式 # 듟生出更加普

惠性 $ 共享性和开放性的医疗生态 %

人工智能医学影像 $ 电子健康卡 $ 电

子病历$ 远程医疗 $ 微信医保支付等

创新医疗服务 # 将为患者带来无缝转

诊# 降低治疗成本# 提升就诊体验%

国际

据新华社莫斯科 ! 月 " 日电 &记者

安晓萌' 俄罗斯总统普京 ! 日签署法律

文件#反制美国等国针对俄罗斯的制裁%

俄罗斯法律信息官网 ! 日发布普京

当天签署的这份法律文件%文件名为(关

于影响&反制'美国和其他国家不友好行

为的措施的法律)% 该文件 " 月 ## 日获

俄国家杜马&议会下院'通过#" 月 $% 日

获俄联邦委员会&议会上院'엺准%

反制措施的形式包括终止或暂停与

不友好国家或机构的国际合作# 뷻止或

限制与不友好国家或机构进行产品和原

料进出口贸易# 뷻止或限制受这些国家

管辖或控制的机构参与俄政府采购项目

和国有资产私有化项目等%

根据这项法律# 俄罗斯政府可以出

台各种相应反制措施% 新法律自签署之

日起生效%

!뫠宁#샯克
&뗂国对外政策协会'

훇库观点

民粹力量上台增添意大利不确定性
德国总理默克尔 & 日表示# 她将以

!开放心态" 处理与意大利新政府的关

系#将尝试与其合作#而非!닂测意大利

新政府的意图"%

分析人士指出# 意大利新政府充满

疑欧和民粹特色# 增加了外界对欧洲一

体化前景的担忧%此外#新政府上任伊始

就面临严峻的财政问题# 加之执政联盟

内部可能存在意见分歧# 其今后执政将

面临不小挑战%

췗协组阁 暂降风险

意新政府 ' 日宣誓就职# 由持欧洲

怀疑论立场的民粹主义政党五星运动和

极右翼政党联盟党推荐的孔特任总理%

孔特领导的新政府有 () 名部长#其

中五星运动领导人迪马约和联盟党领导

人萨尔维尼出任副总理并分别兼任经济

发展与劳工部长和内政部长%

孔特曾在 " 月 #& 日首次接受总理

任命并开始组阁% 떫由于他当时拟提名

持疑欧立场的经济学家保罗*萨沃纳为

经济和财政部长# 퓢到总统马塔雷拉反

对#孔特随即放弃组阁%与孔特之前拟定

的内阁名单相比# 此次新内阁名单最大

的区别在于萨沃纳出任欧洲事务部长#

不支持退出欧元区的经济学家特里亚出

任经济和财政部长%

两党的联合政府协议承诺以最坚决

的态度打击犯罪和非法移民# 떫没有理

会欧盟对于预算紧缩的要求和有关移民

的规定%两党承诺#将与欧盟重新谈判协

定#其中包括单一货币等经济治理政策%

分析人士指出# 五星运动和联盟党

此次在组阁问题上妥协# 暂时降低了意

大利退出欧元区的可能性%떫是#意大利

新政府在公共财政和难民问题上继续与

欧盟!뎪反调"% 如果意大利经济社会发

展状况没有明显改善#!췑欧"或!退出欧

元区"的呼声或再次高涨#欧洲一体化前

景仍面临巨大不确定性%

햮台高筑 内斗难免

根据联合政府协议# 新政府将采取

削减税收$듙进福利支出$设置最低工资

等措施%떫根据意大利央行发布的数据#

作为欧元区第三大经济体# 意大利公共

债务为其国内生产总值的 (&%*# 远超

欧盟规定的 +%*上限%

意大利公共债务与国内生产总值之

比目前仅次于希腊#在欧元区排名第二#

其失业率也一直居高不下% 分析人士指

出#面临严峻的财政现实#新政府如果实

施需要大量资金支持的民生项目# 必然

会进一步增加债务负担# 这将对欧元区

金融稳定构成威胁%

与此同时# 新政府在执政过程中还

将面临如何调和不同党派之间政策立场

的难题%此次议会选举中#돽五星运动是

作为独立政党参选外# 其他政党基本都

是组成政党联盟参加竞选%分析指出#这

些政党联盟内部各党派的政策主张并不

完全相同# 폈其是在经济发展和外交方

面#更不用说不同联盟之间的分歧了%

前意大利财政部官员$ 펢国伦敦政

治经济学院客座教授洛伦佐*科多尼奥

告诉新华社记者# 政治立场分歧较大的

五星运动和联盟党组成执政联盟# 一开

始可能没问题#떫随着时间推移#双方之

间的矛盾会逐渐显现%

新华社记者 李洁
&据新华社罗马 ! 月 # 日电'
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吉尔吉斯斯坦知名学者谈上合组织青岛峰会

上海合作组织青岛峰会召开在即#

作为上合组织创始成员国之一的吉尔吉

斯斯坦对于此次峰会有着怎样的看法和

期待呢+为此#本报记者专访吉尔吉斯斯

坦知名国家治理问题专家希拉吉尔*巴

克特库罗夫%

巴克特库罗夫表示# 上合组织青岛

峰会是自 &%'& 年后再度在中国举行上

合国家元首级峰会# 而举办地青岛作为

重要的港口城市# 同世界其他地区海路

相连#同时又有欧洲班列从这里出发#这

生动地诠释了中国国家主席习近平提出

的!一带一路"뎫议%쇭一个值得关注的地

方在于#这是上合扩员后的首次国家元首

峰会#上合组织将以全新的姿态出现%

在谈到对峰会的期待时# 他表示,

!各成员国对反恐议题等安全问题的高

度关注# 必将成为青岛峰会上的首要议

题% "他专门指出#&%%( 年中吉两国举行

了史上首次联合反恐演习# 成为后来俄

罗斯$哈萨克斯坦$塔吉克斯坦等国参与

的联合反恐演习的基础%他认为#无论对

中吉两国#还是其他组织成员国而言#当

前来自阿富汗方向的安全压力空前#볈

有极端组织等!三股势力"向本地渗透#

又有毒品贩运等问题# 这使得各成员国

有必要采取措施降低风险%

作为一个多功能组织# 上海合作组

织的职能范围不仅聚焦确保地区安全和

加强边境互信#经贸$人文等领域的合作

同样也是重点%巴克特库罗夫认为#不久

前在阿拉木图经贸峰会上签订的中国与

欧亚经济联盟经贸协定意义重大# 这使

得欧亚经济联盟成员国在同中国开展经

贸合作时更灵活- 对于吉尔吉斯斯坦而

言#这更是一个重大利好消息#这将使一

度因加入欧亚经济联盟而失去原有关税

优势的吉尔吉斯斯坦# 有效恢复中吉两

国自吉独立以来形成的良好贸易关系%

在谈到中吉两国关系时# 巴克特库

罗夫认为#中吉两国的边境线长达 ''%%

多公里#两国间已经完全厘定了边界#没

有争端领土#!对于没有强大武装的吉尔

吉斯斯坦而言#这十分重要% 뮻言之#吉

尔吉斯斯坦可以十分放心地将这个邻居

视作朋友%"对此#他还特别提到#吉国于

&%%$ 年和 &%'% 年两次发生国家动乱 #

特别是 &%'% 年发生动乱时#!正是来自

中国的食品和药品# 保证了当时吉国民

众的正常生活# 才使得长达三个月的动

荡期没有变成一场人道主义灾难"%

他也提到# 上海合作组织仍面临着

许多的挑战% 这些挑战有的来自于国际

局势变化#有的则来自于上合组织内部%

面对这些挑战# 各成员国都有大量工作

要做#!比如# 我们都需要习惯组织扩员

后的新的合作形态% "他如此表示%

&本报比什凯克 & 月 ) 日专电'

!本报驻比什凯克记者 高 寒

!本报记者 吴雨伦

特朗普宣布退出伊核协议损害了欧洲的战略利益

特朗普宣布美国退出伊核协议! 重
启对伊朗制裁" 쯻认为伊核协议的约束
力未达预期! 떫否定协议意味着伊朗的
核活动将完全不受控制" 华盛顿的目标
是限制伊朗的导弹项目# 对什叶派武装
的支持与对叙利亚局势的介入! 在这些
问题上伊核协议毫无作用" 退出伊核协
议损害了欧洲的战略利益! 欧洲必须与
美国采取相反态度"

伊朗总统哈桑$鲁哈尼为首的温和
势力正因特朗普的毁约受到威胁% 对协
议持批评态度的伊朗国内强硬派将借机
逼宫! 一旦鲁哈尼迫于压力宣布不再履
约! 国际社会的制约机制将完全瘫痪"

中东局势将因协议失效而恶化! 这
一后果带来的损害是不可逆的! 欧洲安
全势必受到威胁" 特朗普的退出破坏了
中俄与西方国家就伊核问题达成的共
识! 欧洲将在缺少美国的情况下继续与
中俄统一战线! 这样一来西方的影响力
被极大削弱" 协议失效还将激化中东两
大阵营 &벴俄罗斯支持的伊朗什叶派与
美国支持的沙特逊尼派' 间的对峙! 伊
朗在伊拉克# 叙利亚和也门的强权介入
也不再受限"

(퇔出必行) 是特朗普退出伊核协

议的信条! 떫短时间内美国无法军事介
入 ! 훷动毁约又使得美以处于舆论劣
势" 쯻希望以毁约和制裁迫使伊朗等缔
约方重签新约! 这种设想是错误的" 特
朗普希望在重签核协议之外! 进一步限
制伊朗发展导弹项目# 支持什叶派恐怖
组织与叙利亚政府的行为! 而伊核协议
未体现上述内容" 欧洲仅仅满足于核协
议! 对伊朗军备扩张反应消极! 듋次华
盛顿的毁约迫使欧盟担起责任! 与伊朗
展开艰难谈判" 特朗普希望以经济制裁
逼迫伊朗政权更迭! 在石油与银行业制
裁之外更进一步! 돍治开展对伊贸易的
企业! 这种做法波及不少欧洲企业"

特朗普背弃协约# 破坏西方合作的
行径不仅损害了西方阵营的声誉! 也威
胁着中东地区安全" 欧洲需要维持协议
效力! 좰服德黑兰继续履约! 不能以强
迫欧洲企业继续在伊朗投资作为缓解经
济制裁的谈判筹码! 因为美国市场对大
部分投资者来说地位重要"

美国的退出可能意味着欧洲赢得更
多话语权" 欧洲需要强调伊朗在中东地
区的重要地位! 뫴吁德黑兰对以色列保
持克制 ! 춣止支恐并拿出冲突结局方
案* 춬时在对美沟通中! 应采取冷静的
外交策略! 因为特朗普将欧洲推向制裁
前台! 这正是拓展谈判领域的好时机!

欧洲需要为美国重回谈判桌创设条件!

워平道路" &上海全球治理与区域国
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'잧万师生同上一堂课(웴动
!짏接第一版"

틼弘指出#要深入推进习近平新时代

中国特色社会主义思想进教材$ 进课堂$

进师生头脑# 将习近平总书记在北京大

学师生座谈会和纪念马克思诞辰 &%% 周

年大会上的重要讲话精神全面落实到上

海教育事业发展各项工作中# 쟐实转化

为广大师生勇担大任$ 砺前行的精神

力量和自觉行动% 全市高校要牢牢把握

社会主义办学方向# 엠养德智体美全面

发展的社会主义建设者和接班人% 教师

要争做有理想信念$有道德情操$有扎实

学识$有仁爱之心的好教师#当好学生健

康成长的指导者和引路人% 大学生要争

做爱国 $励志 $求真 $力行的新时代好青

年 #以奋斗的姿态 #룉出一番事业 #创造

人生芳华% 要结合上海实际#精心组织推

进 !学习新思想千万师生同上一堂课活

动"#쿆起学习贯彻习近平新时代中国特

色社会主义思想新高潮%

副市长翁铁慧主持动员会 % 会后 #

同济大学党委书记方守恩$ 复旦大学教

授吴晓明$ 上海交通大学教授施索华作

首场授课 # &%%% 폠名师生同堂学习 %

市$ 校两级讲师团将在全市各高校巡回

授课# 并通过 !网络课堂" !空中课堂"

!行走的课堂 " 等形式 # 实现高校全覆

盖$ 师生全覆盖# 提升学习成效%

뮶迎友城参加进口博览会
!짏接第一版" 上海是在世界范围内具有

引领作用的城市# 希望今后两市相互借

鉴#加强合作交流%会见结束后#应勇与林

文子共同签署了(上海.横滨友好交流协

议书&&%')*&%&( 年')%

应勇在会见东京都知事小池百合子

时表示# 上海正致力于建设国际经济$金

融$贸易$몽运$科技创新中心和文化大都

市#建成卓越的全球城市和具有世界影响

力的社会主义现代化国际大都市%上海和

东京都是超大型城市#在城市发展方面有

许多共同话题#也面临许多共同的挑战和

任务% 希望今后在城市管理$社会治理和

社区管理方面借鉴东京的先进经验%小池

百合子介绍了 &%&% 年东京夏季奥运会及

残奥会的有关情况#以及东京为实现可持

续发展$ 应对社会老龄化所采取的举措#

希望双方加强专业领域的沟通和交流%

在日本期间#应勇一行听取了东京都

企划部关于东京总体规划的介绍#就城市

规划和建设管理等议题开展交流%应勇还

分别考察了东京森大厦城市综合体开发

项目和垃圾分类收集$东京杉并垃圾处理

厂$横滨新鹤见养老院和横滨站综合交通

枢纽# 实地了解日本在城市综合开发$垃

圾综合治理和养老服务等方面的经验和

做法%

应勇还拜会了中国驻日本大使程永

华%中国驻日本大使馆公使郭燕出席有关

活动%뫃剧目才能让戏曲在当代文艺语境中迸发影响力
!짏接第一版"

폌如一颗经历了漫长酝酿的种子#

在春风吹拂的时候 # 终于破土发芽 %

!多好啊# 我们终于等到了这个时代%"

上海戏曲艺术中心总裁 $ 上海昆剧团

团长谷好好今年年初这样感慨 % 而在

上海大剧院总经理张笑丁的记忆中 #

'))) 年上海大剧院和上海越剧院联合

制作了越剧 (뫬楼梦 ) 之后 # !很长

一段时间观众并没有表现出多少观演

热情"%

뢳予戏曲当下感 ) 让戏

曲在传承中发展

戏曲舞台的回暖 # 得益于全社会

的重视# 同时也是上海戏曲人坚持传

承的结果% 关心上海戏曲发展的人都

知道# 这么多年来 # 上海的戏曲人一

直在等待# 并且在等待的过程中不懈

努力% 特别是近年来 # 在一团一策的

指导和鼓励下 # 上海戏曲艺术中心所

属院团先后创排了京剧 (풡火黎明 )$

昆剧 !临川四梦 "$ 沪剧 (뗋世昌 )$

越剧 (燃灯者 ) 等多部作品 # 同时对

老剧目进行挖掘整理改编再现%

也正是基于近年来的实践经验 #

沪上的戏曲院团掌门人取得共识 , 剧

目从来都是最重要的承载戏曲独特表

现手法精粹的载体 - 戏曲要在当代语

境中继续发挥影响力 # 就需要用新的

作品来与今天的观众形成新的情感共

鸣% 单跃进告诉记者 # 目前上海京剧

院一方面正在打造由同名电视剧改编

的京剧 (北平无战事) &暂定名'# 同

时也在为史依弘等名角量身定制新作

品 (쟯瑾)% 谷好好则表示# !昆曲作

为世界最古老的剧种之一 # 对于文化

自信所承载的历史使命更具深意 % 一

直以来# 上海昆剧团都在延续创新精

神% 无论传统剧目还是新编戏 # 都是

为了赋予昆曲一种当下感 # 让有 +%%

年历史的昆曲依然鲜活 % 今后 # 我们

仍将沿着这条路走下去%"

上海戏剧学院教授荣广润进一步

指出# 剧目要符合剧种特色与艺术规

律才会有真正的发展 # 如沪剧就适合

多搞原创与新创剧目 # 昆曲就应在传

统经典的传承与演绎和创新呈现上努

力% 与此同时 # 传统经典剧目的当代

呈现应有创新的精神 # 从内涵的阐发

到形式的变化都要贯彻 - 新创的剧目

则应注意内涵的发掘以及与现实的呼

应 # 杜绝概念说教与表面化趋时化 #

真正探究人性的真实与丰富%

当自信被点燃 # 一股蓬勃的激情

正在上海的戏曲人中蔓延 % !这是传

统文化最好的时光 "# 谷好好这样表

示% 她告诉记者 # 今年戏曲中心旗下

不少院团都有出访计划 # 其中上海昆

剧团的全本 !临川四梦 " 获邀参加今

年的柏林艺术节 % 这也将是首个亮相

柏林艺术节的中国戏曲院团 % !以前

我们对于国外观众的接受度会觉得心

里没底 # 现在整个状态都不一样了 #

我们想的是如何用更好的作品在世界

的舞台上展现我们戏曲的魅力%"

十年前# 维克托*巴雷拉从美国内

华达州搬到硅谷#试图从硅谷的科技热

潮中分得一杯羹% 十年后的今天#这位

园艺绿化工人在美国最昂贵的房地产

市场的安身立命之所终于失守...因

无法承担昂贵租金#他与家人如今不得

不住在露营车内%

巴雷拉的境遇不仅是加利福尼亚

蓝领工人的写照#쓇些想在高科技领域

有所作为的年轻人同样饱受住房成本

高昂的压力%在加州的高房价下#!美国

梦"쯆乎越来越遥不可及%

폐人选择离开) 폐人选
择坚守

据 (金融时报 ) 报道 # 自今年 (

月以来# 巴雷拉一直与妻子 $ + 쯪的

儿子住在一辆小型露营车里# 高昂的

租金迫使他们离开位于加州东帕洛阿

尔托的一居室公寓% 뻠离 !솳书" 位

于旧金山湾区的门洛帕克园区 ' 펢里

处# 还有数十名硅谷工人们将自己的

汽车$ 卡车和露营车停靠在这条灰尘

飞扬的马路上...他们白天出去工作#

췭上便在车内休息%

!房租在上涨#生活费在上升#떫我

们的时薪没有加倍# 只是一年提高 &$

美分% "($ 쯪的巴雷拉出生在墨西哥的

瓜达拉哈拉#是加州大量蓝领与中产阶

级工人中的一员% 如今#高房价剥夺了

他们的容身之所#也击碎了在充满经济

活力的加州追逐美国梦的机会% !高房

价正让湾区成为一个有门槛的社区% "

巴雷拉无奈地表示%

在湾区#即使是高科技人才也饱受

住房成本高昂的压力% 싳克斯*罗斯在

加州帕洛阿尔托长大#现在是一名实验

室研究人员% 当他从芝加哥搬回家后#

只能借宿在父母家后院的帐篷里%如今

他正准备在院子里的李子树旁建一间

小屋%

帕洛阿尔托是斯坦福大学的所在

地#这使其成为美国最充满经济活力与

技术潜力的地区之一% 不过#据当地议

员阿德里安*法恩介绍# 去年获准建设

的新住房仅有 ,% 쳗% &%'- 年#该市房

价中间值为 &&+ 万美元%

面对扶摇直上的住房成本#很多人

只能选择离开% 法恩表示#年轻的毕业

生们都形容自己是在硅谷!远征"#毕业

后就会逃往住房成本较低的地区%他们

兄弟姐妹六人都在湾区长大#떫他是唯

一留在这里的人%

而巴雷拉决定留下来%他最大的担

忧是地方当局是否会将他的露营车赶

出东帕洛阿尔托%巴雷拉想创办自己的

园艺企业% 他说#居住在硅谷的生活成

本可能很高#떫与该地区提供的机会相

比#并不算什么% 在一个天气灰蒙蒙的

下午# 他站在自己的露营车旁边问道#

!我有什么理由到其他地方去养育孩

子+ 这里是现代罗马% "

폐人想要改善) 폐人坚
决阻挠

为留住人才#旧金山湾区的一些公

司正积极采取措施% 大卫*马查尔在位

于旧金山国际机场东南部的伯林盖姆

镇的马自达经销商担任机修工% 他表

示#如果不是雇主提供免费住宿#他根

本不可能在这里工作% 工作日#马查尔

与其他一些同事挤在公司后面山上的

房子里%周五他回到位于萨卡拉门托的

家中#与妻子共同度过周末#这样做是

为了避免每天六小时的通勤时间%如果

想在伯林盖姆租一间与萨克拉门托相

同的房子# 将花费马查尔全部的薪水#

!쓇样我就不会在湾区工作% "

!这里的每样东西都像气球一样膨

胀了%"즯任*可汗在硅谷拥有两家咖喱

饭店#今年 $ 月起她开始为店里的服务

员和厨师打折出租自己在门洛帕克市

的房屋%!我认为这是双赢,我得到了忠

诚和高产#" 可汗表示#!而他们则支付

比市场价更低的租金% "

根据 ./012/345 数据# 今年 ( 月旧

金山湾区房价中间值以 ,& 万美元的高

价创下纪录# 一年上涨近 '$6% 在湾

区的很多地方 # 每月平均房租高达

7%%% 美元以上% 这场危机导致人们通

勤时间大幅上涨# 让加州在 &%'+ 年与

&%'- 年两度成为无家可归者上升最快

的州%

据加州政府估计#为追上人口增长

的速度# 本州每年需要建造 ', 万间房

屋% 然而过去十年间#加州新建房屋的

数量不到这一数字的一半% 长久以来#

加州本地人对高密度住宅持强烈反对

意见%他们认为#高密度住宅是对宽阔$

无拘束的居住环境的威胁% 今年 7 月#

由旧金山民主党参议员斯科特*维纳提

出的 89,&- 뫅法案也因触碰当地居民

的利益而流产#该法案旨在发展汽车站

与火车站附近的高层房屋#以便让更多

人有房可住%

!쓇些有房子的人有大量财力与权

力#因此当然对这项法案没有兴趣#"布

鲁金斯学会研究住宅政策的专家珍妮*

쫦茨分析道#!维纳的提案充满野心#试

图将权力从地方转移到州政府#떫令人

很沮丧#他想增加房屋住宅密度的尝试

没有成功% "

加州大学伯克利分校经济学教授

恩里克*쒪雷迪认为# 这样的情况不仅

仅发生在湾区#包括纽约$늨士顿在内

等城市同样受困于此#而这正在严重损

害美国经济%(梦想囤积者)的作者理查

德*李维斯认为#限制新住宅是!囤积机

会"的一种形式#这是美国上层中产阶

级限制下层中产阶级追求好学校与好

工作的机会% 维纳则认为#受限的新住

宅房屋是一大社会不公平问题#!不提

供足够数量的住宅#我们就向年轻人关

上大门#并告诉他们#/쓣们在这里不受

欢迎% 0"


